

HASE MIKITA Tambor

Desde la infancia se dedica a tocar el tambor. Cuando era universitario, formó un grupo de tambores, iniciando las actividades profesionales en 1998. Como miembro del grupo dirigido por el ejecutante número 1 del tambor japonés, ha participado en los espectáculos y los programas de televisión dentro y fuera del Japón. También como solista, se desenvuelve activamente, dando importancia como por ejemplo a la actuación con los artistas de otros géneros.



OBAMA AKIHITO Shakuhachi

Estudió el género clásico y el popular con dos maestros respectivamente. Ganó el Campeonato de Debutantes de Shakuhachi. Además de las actividades como solista principalmente con las obras clásicas y de su composición, participa también en las presentaciones de otros grupos.

Ha sido invitado a varios festivales internacionales, en Suecia, Washington DC, etc., recorriendo alrededor del mundo, ofreciendo presentaciones hasta ahora en 28 países en total. Han salido a la venta varios CDs que recopilan las obras compuestas por él entre otras.

MORIKAWA HIROE Koto/vocalista



Cuando era estudiante de la escuela primaria y secundaria, ganó varios premios en los concursos de koto. En dicho período, como solista ganó 3 veces el primer puesto y 2 veces el primer puesto como conjunto a nivel nacional. Desde su debut hasta la presente, ha participado en numerosos conciertos, eventos y programas de TV/radio, etc. Como vocalista también su esfera de actividad es amplia, cubriendo muchos géneros. Como invitada, participó en un evento conmemorativo que tuvo lugar en Holanda y también se presentó junto con la Orquesta del Museo de Hermitage en Rusia.